

La revista ejecutivos celebró anoche la XXVIII edición de los Premios Ejecutivos

Premios Ejecutivos



Rami Aboukhair, consejero delegado de Grupo Santander España, recibió el galardón al “ejecutivo del año”



La revista ejecutivos celebró anoche la XXVIII edición de los Premios ejecutivos en el Rafael Hoteles Madrid Norte. Como en ediciones anteriores, el acto congregó a destacadas personalidades del mundo político, social y empresarial del país.

Rami Aboukhair recalcó en su discurso de agradecimiento a la revista, que este premio es un reconocimiento a todo su equipo, que es quien ha posicionado a Santander España como la primera entidad financiera del país.

En las palabras de clausura, Ignacio García de Vinuesa, alcalde de Alcobendas, resaltó la confianza que las más de 15.000 empresas están depositando en la localidad madrileña para desarrollar sus actividades.

Junto a Rami Aboukhair recogieron sus galardones en esta edición: Mahou San Miguel (Empresa del Año), Ayuntamiento de Alcobendas (Gestión Institucional), Adolfo Olloqui Arnedo (Empresario Iberoamericano de Referencia), República de Azerbaiyán (Destino Turístico Internacional), Paradores de Turismo (Excelencia Turística), Juan Merino Sánchez (Trayectoria Profesional), Valdebebas Fintech District (Proyecto del Año), Reale Seguros (Liderazgo), Camnofrío (Calidad) Lizarran (Marca) Club Excelencia en Gestión (Excelencia

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestro sitio web. Si continúa utilizando este sitio da su consentimiento explícito a su uso.

ACEPTO

LEER MÁS

Real Madrid (Fundación), José Aguilar López (Conferenciante), Fernando Valmaseda (Director de Comunicación Estratégica) y Benteler (Recursos Humanos).

□ 08/06/2018 □ ejecutivos.es